
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 11 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

25/05/2015

ASISTENTES:
Dña. Andrea Saca Lapo       (Vicepresidenta Segunda)
D. Bernardo Ugeda Pérez       (Vicepresidente Tercero)
Dña. Rosa Gisbert Sánchez
D. José Antonio Esquembre Bebia
D. Javier Román Beneyto
D. Daniel Sánchez García
D. Antonio Luna Martínez
D. Fermín Octavio Hernández Martínez
D. Francisco Ortega Alarcón
D. Joaquín Marco Amorós
Dña. Carmen Fita Lorente
D. Antonio Martínez Puche
D. Manuel Martínez Hernández
D. Francisco Javier Herrera Dugo
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)

EXCUSAN SU ASISTENCIA
D. Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Ejecutivo)

En  la  ciudad  de  Villena  siendo  las  veinte  horas  y  treinta  y  cinco  minutos  del  día
veinticinco de mayo de dos mil quince, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS,
las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la
Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden
del día  previamente establecido.

De orden por la vicepresidencia tercera, en sustitución del vicepresidente ejecutivo que
excusa  su  asistencia  y  de  la  vicepresidenta  segunda  que  llegó  tarde  se  dio  por
comenzada la sesión.

1.-  APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- INFORME DE  VICEPRESIDENTES.

Con motivo de la no asistencia justificada del Vicepresidente Primero y el retraso de la
Vicepresidenta Segunda, por motivos laborales ambos, sustituye como vicepresidente
ejecutivo D. Bernardo Ugeda Pérez.
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3.- PRESENTACIÓN DE PROPUESTAS POR ESCRITO. 

En la pasada reunión de la Comisión Permanente se quedó en que las cinco
propuestas  que  se  discutieron,  tenían  que  traer  para  ésta  las  propuestas
redactadas  por  escrito  para  su  valoración  y  ver  cuales  se  llevan al  próximo
pleno.

1. Plan General de Ordenación Urbanística (propuesta ha desarrollar
D.  Javier  Román).  Reparte  entre  los  asistentes  la  solicitud  y  se
debate. 

2. Recuperar  experiencias  (propuesta  presentada  por  D.  Francisco
Navarro Maestre). Esta propuesta ya se presentó por escrito en la
anterior reunión de la Comisión Permanente.

3. Accesos estación del AVE ( propuesta a desarrollar por D. Joaquín
Marco). Le ha sido imposible traer la propuesta para este reunión,
indica  que  la  elaborará  para  la  próxima  reunión  de  la  Comisión
Permanente.

4. Sierra  Salinas:  Limpieza  (propuesta  a  desarrollar  por  D.  José
Antonio  Esquembre).  Por  motivos  de  viaje  y  al  no  encontrar  la
solicitud  por  Internet,  no  ha  podido  redactar  la  solicitud  de  su
propuesta.

5. Sobre  el  agua  y  sus  acuíferos  (propuesta  a  desarrollar  por  D.
Daniel  Sánchez).  Incida que está en contacto con instituciones y
está a la espera que le den la información que ha solicitado para
desarrollar  la  propuesta.  En  el  debate  se  aprueba  que  si  esta
propuestas  es  muy  ambiciosa  que  se  puede  dejar  para  más
adelante.

4.- VALORACIÓN DE LA FORMACIÓN DEL VIERNES 15 DE MAYO.

La valoración en general ha sido buena, se ve la necesidad de seguir con ella y
motivar a todo el Pleno para que venga a esta formación ya que es importante,
además de la formación hacer grupo. 

5.- CONVENENCIA O NO DE ENVIAR LAS ACTAS DE LAS REUNIONES DE LA
COMISIÓN PERMANENTE A LOS MIEMBROS DEL PLENO DEL FORO EYS DE
VILLENA.

Tras el debate sobre este punto, se aprueba por unanimidad de enviar las actas
de las reuniones de la Comisión Permanente, una vez aprobadas y a partir de
ésta.
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6.- V ALORACIÓN DE LOS PROGRAMAS ELECTORALES Y DE LAS ELECCIONES
MUNICIPALES 2015.

Se aprueba por unanimidad no se trata el tema, para preservar la independencia
del Foro EyS.
Si que se valorar y se felicita, a la población en general, por la participación que
ha habido en estas elecciones, que aunque han sido algo menos participativas
en Villena que en el 2011, la media ha sido superior a la nacional.

7.- FIJAR FECHA PARA EL PRÓXIMO PLENO DE FORO EYS DE VILLENA.

Se aprueba enviar escrito al  Alcalde para que solicite  a los miembros de la  nueva
Corporación que nombren a los representantes del  Foro, uno por cada partido con
representación en la misma.

Se propone que en la próxima reunión de la Comisión Permanente que tendrá lugar el
8 de junio de apruebe la fecha del próximo Pleno del Foro.

8.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

D. Antonio Martínez Puche, indica que el sábado 6 de junio, está programada la
próxima sesión formativa, que hará llegar al Secretario la información del curso
para que se envíe la invitación del mismo a todos/as los miembros del Pleno del
Foro EyS de Villena.
D. Joaquín Marco Amorós, hace saber que la linea de AVE Alicante-Madrid, es
que la que más ha crecido en España. Así mismo pasa a leer un escrito del
Departamento de Salud de Elda donde dice que lo han nombrado el número uno
en gestión de la Comunidad Valenciana.
Dª.  Andrea del  Cisne  Saca Lapo,  indica  que  como se  acordó  en  anteriores
reuniones,  hay  empezar  ya  a  dar  más  visibilidad   al  Foro,  intensificando  la
presencia en los medios de comunicación y redes sociales.

Y no habiendo más asuntos que tratar por los Señores Vicepresidentes se levanta la
sesión,  siendo  las veintidós horas y  diez minutos del  día  al  principio  expresado lo
certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente Ejecutivo.

VºBº
VICEPRESIDENTE 3º

D. Bernardo Ugeda Pérez

SECRETARIO ACCTAL

D. Francisco M. Carrión Francés
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